



EVENTO RELEVANTE

—Agradecemos y reconocemos el compromiso y larga trayectoria de más de 40 años de Luis Niño de Rivera Lajous, quien fue pieza clave en el nacimiento y crecimiento de Banco Azteca—

—Alejandro Valenzuela del Río será el nuevo Presidente del Consejo de Administración de Banco Azteca, quien cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector financiero en México—

—El nuevo Director General de Banco Azteca, Francisco Tonatiuh Rodríguez Gómez, tiene más de 20 años de experiencia probada en el sector financiero, así como en áreas de Captación, Seguros y Afores—

Ciudad de México, 26 de febrero de 2024—Grupo Elektra, S.A.B. de C.V. (BMV: ELEKTRA*; Latibex: XEKT), la empresa de servicios financieros y de comercio especializado líder en Latinoamérica y mayor proveedor de préstamos no bancarios de corto plazo en EUA, informa sobre las resoluciones tomadas mediante asamblea general de accionistas de Banco Azteca, S.A., Institución de Banca Múltiple (Banco Azteca), una de las principales subsidiarias de la Emisora, en la que se resolvió:

1. Tras una larga y exitosa carrera por más de 40 años en el sector financiero mexicano –20 de ellos en Banco Azteca en los que catapultó a nuestra institución financiera al más alto nivel, llegando a presidir la Asociación de Bancos de México-, se aceptó la renuncia por motivos personales del **Licenciado Luis Alberto Niño de Rivera Lajous** como Presidente y Miembro del Consejo de Administración de Banco Azteca. El señor Niño de Rivera Lajous seguirá aprovechando su gran y probada experiencia como asesor y Consejero Externo.
2. A raíz de ello, la Presidencia del Consejo de Administración de Banco Azteca será ocupada por el **Licenciado Alejandro Valenzuela del Río**, quien cuenta con más de 30 años de experiencia directiva en el sector financiero en México, tanto en instituciones financieras privadas como en el sector público en organismos como el Banco de México y la Secretaría

de Hacienda y Crédito Público, y quien sin duda ha sido pieza clave en la reconversión y crecimiento exponencial de Banco Azteca en los últimos nueve años.

3. En vista de lo anterior, se aceptó la renuncia del Licenciado Alejandro Valenzuela del Río como Director General de Banco Azteca, cuyo lugar será ocupado por el Licenciado **Francisco Tonatiuh Rodríguez Gómez**, quien cuenta con una trayectoria directiva de más de 20 años en los segmentos de servicios financieros, habiendo colaborado en instituciones como Afore XXI, y quien ha sido un eje fundamental en la consolidación y crecimiento de nuestras áreas de Captación, Seguros y Afores.

Estamos seguros de que, con esta reorganización y visión de liderazgo, nos consolidaremos como la mejor opción de servicios financieros para nuestros clientes, impulsando aún más nuestros resultados y potenciando las oportunidades de crecimiento y prosperidad incluyente al alcance de todos.

Y como ya hemos reiterado e insistido: aquí estamos y aquí seguiremos por muchos años más. Ese es nuestro compromiso como una de las instituciones financieras más importantes y sólidas del sistema financiero mexicano.

Perfil de la compañía:

Grupo Elektra es la compañía de servicios financieros y de comercio especializado líder en Latinoamérica y el mayor proveedor de préstamos no bancarios de corto plazo en EUA. El Grupo opera más de 6,000 puntos de contacto en México, EUA, Guatemala, Honduras y Panamá.

Grupo Elektra es una empresa de Grupo Salinas (www.gruposalinas.com) es un conjunto de empresas dinámicas, con fuerte crecimiento y tecnológicamente avanzadas, enfocadas en crear valor para el inversionista, contribuir a la construcción de la clase media en las comunidades en que opera, y mejorar a la sociedad a través de la excelencia. Creado por el empresario Ricardo B. Salinas (www.ricardosalinas.com), Grupo Salinas provee un foro para el intercambio de ideas y mejores prácticas administrativas entre los distintos equipos de dirección de las empresas que lo conforman. Estas empresas incluyen: TV Azteca (www.azteca.com), www.irtvazteca.com), Grupo Elektra (www.grupoelektra.com.mx; www.elektra.com), Banco Azteca (www.bancoazteca.com.mx), Purpose Financial ([havspurpose.com](http://www.havspurpose.com)), Afore Azteca (www.aforeazteca.com.mx), Seguros Azteca (www.segurosazteca.com.mx), Punto Casa de Bolsa (www.puntocasadebolsa.mx), Totalplay (www.totalplay.com.mx) y Totalplay Empresarial (totalplayempresarial.com.mx). TV Azteca y Grupo Elektra, cotizan acciones en la Bolsa Mexicana de Valores. Cada una de las compañías de Grupo Salinas opera en forma independiente, con su propia administración, consejo y accionistas. Grupo Salinas no tiene participaciones en acciones. Las compañías que lo componen comparten una visión común, valores y estrategias para lograr un rápido crecimiento, resultados superiores y un desempeño de clase mundial.

Con excepción de la información histórica, los asuntos discutidos en este comunicado son conceptos sobre el futuro que involucran riesgos e incertidumbre. Es posible que los resultados actuales difieran sustancialmente de los proyectados. Otros riesgos que pueden afectar a Grupo Elektra se identifican en documentos enviados a autoridades de valores.

Relación con Inversionistas

Bruno Rangel
Grupo Salinas
Tel. +52 (55) 1720-9167
jrangeik@gruposalinas.com.mx

Rolando Villarreal
Grupo Elektra S.A.B. de C.V.
Tel. +52 (55) 1720-9167
rvillarreal@elektra.com.mx

Relación con Prensa:

Luciano Pascoe
Tel. +52 (55) 1720 1313 ext. 36553
lpascoe@gruposalinas.com.mx